

Creció la solidaridad con Cuba durante el 2019 (+Audio)



Por: Lorenzo Oquendo

La solidaridad durante el 2019 vinculada con Cuba y de esta nación caribeña hacia el mundo mostró el paradigma de relaciones de amistad y reconocimiento de lucha de los pueblos por sus derechos sociales y económicos.

Este año el movimiento de solidaridad con el archipiélago cubano creció, se fortaleció e incluso rejuveneció con integrantes de menor edad en brigadas de otros países que visitaron la nación caribeña donde departieron con representantes de organizaciones, entidades, instituciones, visitas a centros históricos y trabajos agrícolas.

Es un año con eventos internacionales esenciales como el regional de Asia Pacífico en Nepal, encuentro continental africano de Nigeria, el evento antimperialista de solidaridad con Cuba y contra el neoliberalismo en la capital del país y encuentros continentales, especialmente el de América Latina.

La solidaridad durante el 2019 creció igualmente en la nación caribeña con visitantes que frecuentaron su presencia en el país a pesar del recrudescido bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a la mayor isla de las Antillas por el gobierno de Estados Unidos que condenado y denunciado por jóvenes y adultos procedentes de los más distantes territorios de mundo.

El campamento internacional Julio Antonio Mella de la occidental provincia de Artemisa constituyó escenario propicio de brigadistas internacionales con diversas actividades que aumentaron sus conocimientos sobre costumbres, cultura, idiosincracia y familiaridad cubana observada igualmente en provincias visitadas.

José Prieto Cintao, vicepresidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos destacó el acompañamiento solidario en defensa de la Revolución Cubana de los brigadistas que visitaron Cuba durante este año.

Significó especial solidaridad la presencia del presidente de la nación caribeña Miguel Díaz Canel en el Aula Magna de la universitaria facultad de Ciencias Exactas de Buenos Aires, Argentina, en ocasión de asumir la presidencia del país como nuevo Jefe de Estado, Alberto Fernández.

Ante 800 amigos argentinos de solidaridad con Cuba, Díaz Canel precisó que en ese país nació el Che declarado también cubano por nacimiento que excepcionalmente comparte con el generalísimo Máximo Gómez extraordinario militar dominicano que ascendió a general en jefe de tropas emancipadoras cubanas contra el colonialismo español.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/resumenes/209979-crecio-la-solidaridad-con-cuba-durante-el-2019-audio>



Radio Habana Cuba